

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

DECLARA

Su beneplácito por el Programa Oftalmológico "Mirar Mejor", lanzado por el gobierno de la provincia de Misiones, que tiene como objetivo brindar atención oftalmológica gratuita en 60 municipios, asegurando que todos los misioneros tengan acceso a servicios de salud visual, mejorando así su calidad de vida.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El acceso a la salud visual es fundamental para el bienestar general de la población, y el Programa Oftalmológico "Mirar Mejor" representa un esfuerzo significativo por parte del gobierno de Misiones para garantizar este derecho a todos los misioneros

El gobierno de Misiones, a través del Instituto Provincial de Lotería y Casinos (IPLyC), lanzó el pasado martes 20 de agosto del corriente año el Programa Oftalmológico "Mirar Mejor", una iniciativa que busca llevar atención oftalmológica gratuita a 60 municipios de la provincia. Este programa tiene como objetivo garantizar que todos los misioneros tengan acceso a servicios de salud visual, eliminando todo tipo de barreras por cuestiones geográficas o económicas.

En resumen, este Programa Provincial, coordinado por el IPLyC, cuenta con recursos económicos y humanos destinados a llevar asistencia oftalmológica a los distintos municipios de la provincia de Misiones. Durante los operativos, quienes asistan podrán realizarse controles de prevención y, en caso de ser necesario, se derivarán pacientes para tratamientos prolongados. Además, se proveerán anteojos sin costo alguno para aquellos que los necesiten.

Los operativos de "Mirar Mejor" se llevarán a cabo una vez por semana, cada miércoles, en diferentes municipios misioneros, acercando a la comunidad un servicio esencial de la mano de excelentes profesionales de la oftalmología. Con una agenda programada, el próximo operativo del flamante programa ya tiene lugar y fecha: será en el municipio de Cerro Azul el miércoles 28 de agosto, en el Punto Digital ubicado por calle O'Higgins.

El Programa deja en claro la importancia de la salud visual para el desarrollo integral de las personas, como también surge de la necesidad de garantizar el acceso a servicios oftalmológicos a toda la población. Es importante destacar que la política sanitaria que hoy se instrumenta en Misiones está enmarcada y respaldada por la interacción de cuatro modelos que, operando en distintos niveles, contribuyen al mismo fin: de Atención, de Gestión, de Calidad y de Financiamiento.

Este tipo de programas no solo mejora la calidad de vida de los ciudadanos, sino que también puede servir de ejemplo para otras provincias, promoviendo un enfoque integral de la salud pública en todo el país.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto de Declaración.

Fuentes: - <https://comunicacion.misiones.gob.ar/mirar-mejor-60-municipios-se-benefician-con-el-nuevo-programa-oftalmologico/#:~:text=El%20programa%20%E2%80%9CMirar%20Mejor%E2%80%9D%20lanzado,23%20DE%20AGOSTO%20DE%202024.>

**YAMILA LISETTE RUIZ
DIPUTADA NACIONAL**